



[¿SERÁ?]

Ausencia verde

Ante los dimes y diretes de los aliados morenistas, que parece andan *descafeinando* la reforma electoral, nos cuestionamos dónde andará Karen Castrejón, dirigente nacional del PVEM. Hay posicionamientos de algunos lide-razgos de dicho partido, hasta **Ricardo Monreal** señaló la semana pasada que **Jorge Emilio González, el niño verde**, también andaba en el cónclave del PVEM, pero de la dirigencia no se sabe nada.. Sin embargo, hemos visto el fuego amigo contra Morena. ¿Será?

Pequeña duda

En tiempos convulsos, APP, herramienta especializada en rastreo de vuelos, fotografías y videos, mostró el aterrizaje en Toluca de un Lockheed Martin C-130J Super Hércules de la Fuerza Aérea de Estados Unidos. Durante varias horas el silencio reinó, hasta que la noche de este domingo se informó desde el Gobierno de México que era un vuelo autorizado relacionado con actividades de capacitación... Aunque hay una duda. ¿Sí estaba autorizado?, porque allá en el Senado dicen que el proceso había sido cancelado. ¿Será?

Descarta visita

El arzobispo de Morelia, Carlos Garfias Merlos, afirmó que una visita de León XIV para este año está descarta-dada, pues se plantea que el Pontífice visite España y se ha delineado la posibilidad de que viaje a África, Argentina, Uruguay y EU, lo que deja poco margen de maniobra en la agenda apostólica. Pese a ello, aún hay quienes vislumbran una visita exprés, si es que el Papa acude a Estados Unidos, podría hacer una escala breve en la capital del país con motivo del 50 aniversario de la edificación de la actual Basílica de Guadalupe. ¿Será?

Obstáculos plantados

Parece que varias entidades federativas como Veracruz, Sinaloa, Michoacán o Zacatecas quieren minar el trabajo del IMSS Bienestar al no pagarle a los trabajadores que aún están en la nómina estatal. Desde hace meses estas entidades han estado realizando acciones como negar el pago de recibos de luz o frenar el servicio de agua a las Unidades Médicas, con el riesgo que eso implica en términos de salud para la población. ¿Será?

Consulta histórica

Nos dicen que todo está listo en Oaxaca para la celebra-ción de la jornada de Revocación del Mandato, la prime-ra en el país que se realizará a un gobernador. El próximo domingo 25 de enero, las y los oaxaqueños acudirán a las casillas a votar si está de acuerdo en que se revoque el mandato o que siga como mandatario Salomón Jara, en un proceso que sin duda será histórico. El Instituto Es-tatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca (IEPCO) reporta que avanza en tiempo y forma en la organización, por lo pronto ya recibió este fin de semana la tinta indeleble y las listas nominales, mismas que fue-ron proporcionadas por el INE a través de la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores. La primavera oaxaqueña a las urnas. ¿Será?

¿Negocio sucio?

De nueva cuenta vuelve a salir a la luz el nombre de Marco Antonio de Jesús Reyes Saldívar, *El Zar de la Lim-pieza*. Varios funcionarios de adquisiciones de diversas instituciones públicas ya han comenzado a denunciar amenazas de parte de gente cercana a él, en el marco de las licitaciones y contrataciones de arranque de año. No hay que olvidar que Reyes Saldívar ha sido investigado por diversas dependencias, entre ellas el SAT, también durante la administración pasada en varias *Mañaneras* se solicitó revisar los contratos adjudicados a empresas con las que se le relaciona por malas prácticas. ¿Será?